



Enfin un peu de soleil ! La grisaille c'est pas mon truc... Et puis, quand il pleut je ne peux pas rouler en skate, et c'est quand même plus drôle que de marcher. Le temps est bon mais c'est pas encore les grosses chaleurs de l'été. D'après la Mairie, les restrictions d'eau ne seront pas trop sévères, car il a beaucoup plu cet hiver – tu m'étonnes. Mes voisins affirment que le niveau du lac devrait permettre la baignade. J'ai hâte, comme ça je pourrai tester la navette hippomobile. Maintenant que je vais avoir un salaire, je pourrais même louer un truc avec les potes, histoire de se faire une semaine lacs et forêt. Si les grues cendrées remontent par-là, c'est qu'il y a des choses à voir. En parlant de choses à voir, je dois regarder ce que le quartier propose comme activités non marchandes.